
uso é o Contador de Se-
mentes de alta precisão, 
com designer inovador e 
operação extremamente 
ágil.

ACIG: campanha do comércio será 
lançada na noite desta quarta-feira

A direção do Instituto 
Federal do Paraná – IFPR 
– Campus Avançado de 
Goioerê, inaugurou nesta 
terça-feira, as obras de 
construção de um novo 
bloco didático e ainda de 
uma quadra poliesportiva 
coberta. De acordo com 
a direção do instituto, 
cerca de R$ 1,9 milhão 
foram investidos nas 
obras, cujos recursos 
foram garantidos através 
de emendas de deputados 
federais entre eles, Zeca 
Dirceu.

Agricultores e proprietários 
rurais da região do Aeroporto, 
estão comemorando o início 
das obras de calçamento com 
pedras irregulares, da estrada 
que liga o bairro à PR-472, que 
liga Goioerê a Rancho Alegre 
D’Oeste. No total serão 3,8 
quilômetros de calçamento. De 
acordo com o prefeito Betinho 
Lima, o investimento inicial será 
de R$ 1,4 milhão, cujos recursos 
foram viabilizados junto ao 
Governo Estadual, através da 
Seab – Secretaria de Estado da 
Agricultura.

Estrada rural do Aeroporto à PR-472 
será calçada com pedras irregulares

Preocupado com a gran-
de quantidade de lixo que 
vem sendo jogado nas 
estradas rurais de Goio-
erê, o vereador Fabiano 
Barbosa, durante sessão da 
Câmara de segunda-feira, 
fez um apelo à população. 
“Peço que a população nos 
ajude. Não jogue lixo nas 
estradas rurais”, disse. Fa-
biano citou como exemplo 
a estrada que dá acesso à 
Aldeia SOS. Segundo ele, 
o local recebeu manuten-
ção da equipe da Prefeitura 
no fi nal da semana e na 
segunda-feira já tinha lixo 
jogado e animais abando-
nados.

Paraná do Oeste: 
abertas inscrições 
para Campeonato 
de Futebol Society 
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IFPR: Campus de Goioerê inaugura 
novo bloco didático e quadra coberta

Está programado para 
acontecer na noite desta 
quar ta-fei ra,  dia 20 , o 

lançamento da campanha 
do comércio de Goioerê, 
que está sendo organizada 

Copacol: CPA recebe equipamento de 
precisão para contagem de sementes

Vereador faz apelo 
para população 

não jogar lixo nas 
estradas rurais

Referência nacional 
em análises e estudos 
agronômicos, o CPA 
(Centro de Pesquisa Agrí-
cola) da Copacol investe 

continuamente em tec-
nologia para garantir 
efi ciência e produtividade 
aos cooperados. O mais 
recente equipamento em 

pela ACIG. O evento, que 
promete ser dos mais con-
corridos, será no auditório 
da entidade, com início 
previsto  para  às 19:30 
horas.
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Vereador faz apelo para população 
não jogar lixo nas estradas rurais

Preocupado com a 
grande quantidade de 
lixo que vem sendo 
jogado nas estradas 
rurais de Goioerê, o 
vereador Fabiano Bar-
bosa, durante sessão da 
Câmara de segunda-
-feira, fez um apelo à 
população. “Peço que 
a população nos ajude. 
Não jogue lixo  nas 
estradas rurais”, disse.

Fabiano citou como 
e xemplo  a e s t ra da 
que dá acesso à Al-
deia SOS. Segundo 
ele, o local recebeu 

manutenção da equi-
pe da Prefeitura no 
final da semana e na 
segunda-feira já tinha 
lixo jogado e animais 
abandonados.

“Peço mais uma vez 
à população, que evite 
jogar lixo nessas áreas 
públicas. O lixo deve 
ser descartado de for-
ma correta”, alertou, 
acrescentando que é 
muito grande também 
a quantidade de ani-
mais abandonados às 
margens das estradas 
rurais.O vereador Fabiano Barboza: apelo à comunidade

A regularização de eleitor pode ser feita no site do Tribunal Superior Eleitoral 

CPA recebe equipamento de precisão 
para contagem de sementes

Referência nacional 
em análises e estudos 
agronômicos, o CPA 
(Centro de Pesquisa 
Agrícola) da Copacol 
investe continuamen-
te em tecnologia para 
garantir eficiência e 
produtividade aos coo-
perados. O mais recente 
equipamento em uso é o 
Contador de Sementes 
de alta precisão, com 
designer  inovador e 
operação extremamente 
ágil.

Por vibração, as se-
mentes que estão na 
bandeja são direciona-
das até o alimentador 
rotativo – a velocidade 
tem variação automática 
– o laser faz a conta-
gem e indica no painel 
eletrônico o resultado. 
“Com o equipamento 
temos agilidade e pre-
cisão para o trabalho de 
contagem das sementes. 

Ele realiza a análise de 
pesos de mil sementes 
das amostras de se-
mentes comercializadas 
pela cooperativa: essa 
exatidão permite que o 
planejamento realizado 
pelo agrônomo produtor 
possa regular o equi-
pamento no campo na 
hora do plantio”, afirma 
Gilza Blanco Maldaner, 
engenheira agrônoma 
responsável pelo labo-
ratório de sementes do 
CPA.

O novo modelo do 
contador eletrônico agi-
liza os processos de con-
tagens garantindo alta 
precisão nas análises de 
peso de mil sementes. 
“Estamos em constante 
investimento, buscando 
sempre o que há de mais 
moderno e eficiente em 
pesquisa, pensando no 
nosso cooperado. Os 
trabalhos desenvolvidos 
em nosso laboratório 

Eleitores de Goioerê e 
demais municípios da Co-
marca - Moreira Sales, Quarto 
Centenário e Rancho Alegre 
D’Oeste - têm até o dia 4 de 
maio para regularizarem a si-
tuação junto à Justiça Eleitoral.

Pela legislação, quem esti-
ver com pendências têm 150 
dias antes do pleito eleitoral 
para regulamentar a situação. 
Após esse período, nenhuma 
alteração poderá ser realizada, 
com exceção da emissão da 
segunda via do documento.

As eleições estão previstas 
para acontecer no dia 2 de ou-
tubro (primeiro turno) e 30 de 
outubro (em caso de segundo 
turno), com os eleitores indo 
às urnas para escolher o presi-
dente da República, governa-
dores, senadores e deputados 
federais, estaduais e distritais.

A regularização de elei-
tor pode ser feita no site do 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE).  O prazo também 
vale para quem vai pedir a 
primeira via do documento 
para votar pela primeira vez, 

Eleitores têm até 4 de maio 
para regularização do título 

fazer a transferência de local 
de votação ou a atualização 
de dados pessoais. 

Para verifi car sua situa-
ção, o eleitor deve entrar no 
site do TSE e checar se há 
algum débito em seu nome 
pela aplicação de multa por 
não ter votado em eleições 
anteriores, caso mais comum 
de irregularidade. 

O voto no Brasil é obriga-
tório e quem não comparece 
no dia da eleição paga multa 
de aproximadamente R$ 3,50 
por cada turno se não justifi car 
a falta. 

Após fazer o pagamento, 
por meio da Guia de Reco-
lhimento da União (GRU), 
é preciso esperar a Justiça 
Eleitoral identifi car o paga-

mento de multa e baixá-la 
no sistema, que acusará que 
o débito foi pago. 

O eleitor que estiver com o 
título cancelado pela ausência 
consecutiva em três eleições, 
além de pagar a multa, deverá 
requerer a revisão do cance-
lamento ou a transferência de 
domicílio para fi car em dia 
com a Justiça Eleitoral. 

Arrecadação
Os pré-candidatos às elei-

ções de outubro já podem se ha-
bilitar na internet para arrecadar 
recursos para campanha a partir 
de 15 de maio. A arrecadação 
poderá ser feita empresas e 
entidades cadastradas no TSE 
para prestar o serviço de fi nan-
ciamento coletivo de campanha 
na modalidade conhecida tam-
bém por “Vaquinha virtual” ou 
crowdfunding.

+Milionária
O governo federal auto-

rizou a criação de uma nova 
modalidade lotérica chamada 
+Milionária. O concurso será de 
periodicidade semanal e ainda 
não tem data de estreia defi nida. 
A autorização para promoção do 
novo produto foi dada à Caixa. 
A portaria entra em vigor em 
2 de maio. A +Milionária terá 
duas matrizes distintas para 
cada aposta e também a opção 
“teimosinha”.

Fake News
O deputado federal Ricardo 

Barros (PP) defendeu que o 
Congresso vote o PL das Fake 
News para evitar que o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) regu-
lamente o assunto por omissão 
do poder legislativo. “É um 
dilema entre votarmos uma lei 
para defi nir e conseguirmos 
aprovar um texto claro, que 
defi na para toda a sociedade do 
que é que estamos falando, ou 
deixar a regulamentação para o 
TSE, já que o Congresso não se 

manifestou”, disse.

Cidadão Benemérito
A deputada estadual Maria 

Victoria (PP) e o deputado 
estadual  Elio Rusch (União), 
entregaram o título de Cidadão 
Benemérito do Paraná ao almi-
rante Anatalicio Risden Junior, 
diretor-geral brasileiro da Itaipu 
Binacional, em uma sessão so-
lene no plenário da Assembleia 
Legislativa do Paraná (Alep), 
sob a presidência do primeiro 
vice-presidente, deputado Ter-
cílio Turini (PSD). “Para nós é 
uma honra imensa, um orgulho 
e uma homenagem merecida 
a toda a trajetória e a tudo que 
ele contribuiu e contribui para 
o estado do Paraná”, afi rmou 
Maria Victoria.

Desembargador
O Tribunal Pleno do Tri-

bunal de Justiça do Estado 
do Paraná elegeu o novo 
desembargador da Corte. 
Foi promovido ao cargo, por 
unanimidade de votos, o juiz 
de direito substituto em 2º 
grau Joscelito Giovani Cé, 
pelo critério de antiguidade. 
O magistrado ocupará a vaga 
decorrente da aposentadoria do 
desembargador Laertes Ferrei-
ra Gomes. Joscelito Giovani 
Cé iniciou na magistratura 
paranaense quando assumiu 
o cargo de juiz substituto, na 
comarca da Lapa, em março 
de 1991, desde então, soma 
uma extensa participação no 
judiciário do Estado.

Mais segurança
Líder do Governo na Assembleia Legislativa, Marcel 

Micheletto (PL), anunciou mais uma grande conquista para 
Assis Chateaubriand. Está em trâmite fi nal no Governo do 
Estado a elevação da 3ª Companhia da Polícia Militar de 
Assis para Companhia Independente. A medida vai garantir 
mais autonomia, estrutura e efetivo para a PM local, acom-
panhando o crescimento do município.

buscam os mais altos 
padrões de qualidade 
em sementes fazendo a 
diferença na produtivi-
dade das culturas que 

é nosso maior foco em 
todas as áreas do Centro 
de Pesquisa”, afirma 
Tiago Madalosso, ge-
rente técnico CPA.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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ACIG: campanha do comércio será 
lançada na noite desta quarta-feira

Está programado para 
acontecer na noite desta 
quarta-feira, dia 20, o 
lançamento da campanha 
do comércio de Goioerê, 
que está sendo organiza-
da pela ACIG. O evento, 
que promete ser dos mais 
concorridos, será no au-
ditório da entidade, com 
início previsto para às 
19:30 horas.

De acordo com o pre-
sidente Lenilson Munhoz, 
durante o evento será 
anunciada a premiação a 
ser sorteada em cada data 
festiva e os demais atrati-
vos da campanha, que terá 
início imediato após seu 
lançamento.

Segundo Lenilson, a 
campanha deste ano será 
uma das maiores já re-
alizadas pela entidade, 
inclusive contemplando 
todas as datas festivas, 
começando pelo Dia das 
Mães, que será comemo-
rado no segundo domingo 
do próximo mês de maio.

Em seguida, a campa-
nha irá sortear prêmios 
no Dia dos Namorados, 
depois no Dia dos Pais e 
Dia das Crianças e será fi-
nalizada com a promoção 
de Natal, que todos os anos 
é a mais aguardada pelos 
consumidores de Goioerê 
e também da região.

IFPR: Campus de Goioerê inaugura 
novo bloco didático e quadra coberta 

A direção do Instituto Fe-
deral do Paraná – IFPR – Cam-
pus Avançado de Goioerê, 
inaugurou nesta terça-feira, 
as obras de construção de um 
novo bloco didático e ainda 
de uma quadra poliesportiva 
coberta.

De acordo com a direção 
do instituto, cerca de R$ 1,9 
milhão foram investidos nas 
obras, cujos recursos foram 
garantidos através de emen-
das de deputados federais 
entre eles, Zeca Dirceu, que 
esteve presente no evento.

O novo bloco didático, 
que tem o objetivo de dar 
mais conforto e comodidade 
aos professores e estudantes, 
conta com 936 metros qua-
drados de área construída. Já 
a quadra coberta, sua área de 
construção é de 600 metros 
quadrados.

Durante sua fala, o enge-
nheiro Pierre Alves, represen-
tando o reitor do IFPR, Odacir 
Antonio Zanatta, destacou a 
importante conquista para 
Goioerê. “São obras que vão 
cada vez mais estruturando o 
instituto nessa cidade. Obras 
importantes e que demons-
tram o quando este campus 

é importante na estrutura dos 
institutos federais”, disse.

Por sua vez, o diretor local 
do IFPR, Marcos Paulo Rosa, 
disse que as obras são frutos 
de um trabalho conjunto e 
do apoio de parceiros como 
o deputado Zeca Dirceu, que 
não tem medido esforços 
para viabilizar recursos que 

tem sido um grande parceiro 
do IFPR.

Ao fazer uso da palavra, o 
chefe de gabinete da Prefei-
tura, Márcio Bonesi, repre-
sentando o prefeito Betinho 
Lima, que não pode estar 
presente, destacou a impor-
tância do IFPP para Goioerê e 
apelou aos alunos que ajudem 
a divulgar os cursos ofereci-
dos pelo instituto.

Ainda na sua fala, Bonesi 
disse que com a entrega des-
tas duas obras, que ampliam 
o IFPR local, o campus de 
Goioerê se credencia para 
receber mais cursos técnicos e 
também cursos de graduação, 
que já são pleiteados pela ins-
tituição. “Sem dúvida. Hoje 
estamos dando mais um passo 
importante na consolidação 
do nosso campus indepen-
dente”, disse.

visam estrutura o campus de 
Goioerê.

“Estamos bastante felizes 
com estas duas obras e que-
remos agradecer a todos os 
parceiros que não mediram 

esforços para que hoje elas 
pudessem ser entregues para 
a nossa cidade”, disse, agra-
decendo também ao prefeito 
Betinho Lima, que através 
da administração municipal, 

A inauguração aconteceu ontem à tarde: investimentos para melhorar a educação goioerense

Evento foi prestigiado por várias lideranças Marcio Bonesi e Zeca Dirceu falam durante o evento

Pierre e Marcos Rosa: melhorias no IFPR

“Nós estamos muito 
otimistas com a campanha 
e cremos que nossa pro-
moção será um sucesso”, 
diz Lenilson, acrescentan-
do que a campanha tem 
como objetivo, fomentar 
as vendas, com o aumento 
de vendas nas principais 
datas festivas para o co-
mércio.

O presidente da ACIG 
está convidando todos os 
empresários associados e 
aos que estão se associan-
do, para que participem do 
lançamento da campanha, 
bem como adquiriam seus 
cupons e kits da promo-
ção.
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Paraná do Oeste: abertas inscrições 
para Campeonato de Futebol Society 

O Departamento de 
Esportes de Moreira 
Sales, através de parce-
ria com a subprefeitura 
de Paraná do Oeste, 
informando que estão 
abertas as inscrições 
do 1º Campeonato de 
Futebol Society.

De acordo com os 
organizadores, a com-
petição será disputada 
nas categorias l ivre, 
a partir de 17 anos, e 
veterano, para atletas 
com idade acima de 
45 anos.

Segundo a organiza-
ção do evento, as fichas 
de  inscr ição pod em 
ser retiradas na sub-
prefeitura de Paraná 
do Oeste, sendo que a 

Competição é organizada pelo departamento de esporte

competição é voltada 
para atletas do distrito.

Ro z an  Mo ro s i n i , 

chefe distrital, cita que 
a competição será dis-
putada na Arena Meu 

Campinho de Paraná 
do Oeste que dispõe 
de uma mega estrutura.

Desafi os do Agro: Copacol busca 
estratégias para fortalecer o campo

Elevar a produtividade 
a campo frente desafios 
existentes no agronegócio 
vai muito além de conseguir 
equilíbrio em utilizar pro-
dutos adequados diante uma 
condição climática adversa. 
Depende de conhecimento 
em aspectos globais e eco-
nômicos, que interferem em 
cada uma das propriedades 
rurais localizadas no Oeste 
do Paraná.

Com quase 16 mil quilô-
metros de distância, a Rússia 
é determinante para o bom de-
sempenho das áreas agrícolas 
em nossa região. A guerra 
com a Ucrânia interfere no 
fornecimento de fertilizantes 
utilizados no Brasil: 50% do 
potássio e 30% do fósforo 
consumidos pela agricultura 
brasileira tem como origem o 
país russo – o confl ito abala 
as relações comerciais mais 
sólidas. A taxa cambial do 
dólar também interfere nos 
resultados do produtor, bem 
como as políticas públicas 
implantadas em nosso País 
ao longo dos anos.

Preparar a equipe agronô-
mica para orientar o coope-
rado a boas escolhas é uma 
das propostas da Convenção 
Agrícola Copacol, realizada 
em Foz do Iguaçu: a primeira 
dois anos após a pandemia da 
Covid-19, que contou com a 
participação de 160 profi s-
sionais do setor. “Estamos 
vivendo um momento ímpar. 
Passamos pela pandemia e 
agora vivemos uma guerra 

O presidente Valter Pitol fala durante evento com cooperados

que nos afeta diretamente. 
Precisamos de uma equipe 
extremamente alinhada, que 
conheça a realidade global 
para que possamos agregar o 
melhor desempenho de cada 
um dos nossos cooperados. 
Saber da área técnica é essen-
cial, mas todos devem estar 
conscientes da importância 
do nosso mercado e somen-
te pela qualifi cação vamos 
alcançar nossos objetivos”, 
afi rma o gerente de insumos, 
Fernando Fávero.

ATUAÇÃO REGIO-
NAL: Com grande necessi-
dade de matéria-prima para 
as integrações, a Copacol 
abrange uma extensa cober-
tura dedicada ao milho e a 

soja: são 250 mil hectares 
no Oeste e no Sudoeste do 
Paraná. Em todo esse terri-
tório, cooperados recebem 
diariamente  orientações 
sobre sementes, produtos e 
implementos ideais: a cada 
safra, a equipe agronômica 
da Cooperativa é a ponte 
entre avançadas pesquisas e 
os produtores rurais. Renovar 
o conhecimento é essencial e 
a Convenção Agrícola gera 
um momento extremamente 
importante para elaborar, dis-
cutir e implantar estratégias 
que vão impactar nos resulta-
dos dos 6,7 mil cooperados, 
que dependem das safras de 
milho e soja para aumentar 
a produção de aves, peixes, 
suínos e leite.

O convidado de honra deste 
ano foi Alysson Paolinelli, 
ex-ministro da Agricultura, 
ex-presidente da Confedera-
ção Nacional da Agricultura, 
recentemente indicado ao 
Nobel da Paz 2022. “A agri-
cultura nacional se tornou 
uma potência graças a força 
de seus produtores e também 
de homens valentes que esti-
veram além do nosso tempo, 
trazendo tecnologias a campo e 
implantando políticas públicas 
fundamentais para a evolução 
agrícola. Paolinelli é um incen-
tivador do agro, da pesquisa, 
da tecnologia e da ciência, 
que serve de exemplo para 
todos que fazem parte da nossa 
Cooperativa”, afi rma o diretor-
-presidente, Valter Pitol.
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Agrinho vai distribuir até 1.344 smartphones

Estrada rural do Aeroporto à PR-472 
será calçada com pedras irregulares

Agricultores e pro-
prietários rurais da re-
gião do Aeroporto, estão 
comemorando o início 
das obras de calçamento 
com pedras irregulares, 
da estrada que liga o 
bairro à PR-472, que 
liga Goioerê a Rancho 
Alegre D’Oeste. No 
total serão 3,8 quilôme-
tros de calçamento.

De acordo com o 
prefeito Betinho Lima, 
o investimento inicial 
será de R$ 1,4 milhão, 
cujos recursos foram 
viabilizados junto ao 
Governo Estadual, atra-
vés da Seab – Secretaria 
de Estado da Agricul-
tura. “Na verdade esta 
é a primeira parte do 
projeto, pois solici-
tamos recursos para 
o calçamento de dez 
quilômetros”, destaca 
o prefeito.

Betinho cita que a pa-
vimentação deste trecho 
será muito importante, 
pois desta forma será 

A estrada ja recebeu os primeiros carregamentos de pedras para o calçamento

O prefeito Betinho Lima com o seretário Norberto Ortigara

agradeceu o apoio do go-
verno estadual, na pessoa 
do governador Ratinho 
Júnior e ainda do secre-
tário Norberto Ortigara. 
“Quero agradecer ao 
grande amigo e parceiro, 
Norberto Ortigara, que 
muito se empenhou para 
que os recursos fossem 
liberados e também ao 
governador Ratinho Jú-
niro, que não nos tem 
faltando quando mais 
precisamos”, citou

possível t irar grande 
parte do trânsito pesado, 
em especial de cami-
nhões, da avenida Mau-

ro Mori. “Sem dúvida. 
Com este calçamento, 
os motoristas vão optar 
por aquele trecho que 

encurtará o caminho 
para eles”, explica.

Ao anunciar o início 
das obras, o prefeito 

Agrinho vai premiar alunos e professores da 
rede estadual com mais de mil smartphones

O tradicional concurso 
estudantil Agrinho tem 
novidades para alunos e 
professores da rede estadual 
de ensino em 2022. Ao todo, 
o Concurso Redação Para-
ná Nota 10 – Agrinho vai 
distribuir até 1.344 smar-
tphones em prêmios para os 
estudantes com as melhores 
redações de cada série e de 
cada Núcleo Regional de 
Educação e seus respectivos 
professores. 

O concurso é promovido 
pelo Sistema Federação 
da Agricultura do Paraná 
(Faep) e Serviço Nacional 
da Agricultura (Senar-PR), 
em parceria com o Gover-
no do Estado, por meio da 
Secretaria de Estado da 
Educação e do Esporte. O 
tema deste ano é Sustenta-
bilidade ambiental.

“A gente quer fazer o 
maior Agrinho da história, 
em um concurso com muita 
capilaridade. Os alunos do 
6º ano só vão concorrer 
com o 6º ano e assim por 
diante, ou seja, cada um 
vai concorrer dentro do 
seu nível de estudo, com 
chances iguais para todos”, 
explicou o secretário da 
Educação, Renato Feder. 

Além dos celulares, também 
serão entregues certifi cados 
para todos os estudantes que 
fi zerem redações “nota 10” 
ou a melhor de cada escola, 
mesmo que o texto não seja 
nota 10.

Assim como no ano 
passado, o concurso para os 
estudantes da rede pública 
estadual será realizado por 
meio da plataforma Reda-
ção Paraná, ferramenta com 
inteligência artifi cial de-
senvolvida pela Secretaria 
da Educação para auxiliar 
as atividades de produção 
textual.

COMO SERÁ – O 
concurso Redação Paraná 
Nota 10 – Agrinho terá três 
categorias com diferentes 
gêneros narrativos: conto 
para os 6º e 7º anos; artigo 

de opinião para os 8º e 9º 
anos do ensino fundamen-
tal; e texto dissertativo-ar-
gumentativo para as séries 
do ensino médio.

O período de participa-
ção começa em 26 de abril 
e vai até 24 de junho, direta-
mente na plataforma Reda-
ção Paraná, na aba especial 
do concurso “Redação 
Paraná Nota 10 – Agrinho 
2022”. Não há limites de 
participação por estudan-
te, desde que as redações 
respeitem a categoria e o 
tema, e possuam conteúdos 
diferentes. A redação deverá 
conter no mínimo 150 e no 
máximo 300 palavras.

SELEÇÃO –  Cada 
professor fará uma seleção 
dos melhores textos de 
seus alunos e uma banca 

composta por três docentes 
em cada escola selecionará 
uma redação (a melhor) por 
série. Após essa etapa, uma 
banca em cada um dos 32 
Núcleos Regionais de Edu-
cação (NREs) vai eleger as 
seis melhores redações de 
cada série. Por fi m, os tex-
tos fi nalistas seguem para 
uma comissão avaliadora 
indicada pelo Senar-PR, que 
escolherá as três melhores 
redações por série de cada 
NRE.

PREMIAÇÃO – Serão 
premiados, com um smar-
tphone cada, os estudan-
tes autores das redações 
classifi cadas em 1º, 2º e 3º 
lugares em suas séries, nos 
seus respectivos NREs, 
além de seus professores 
de Língua Portuguesa (a 
premiação para os docen-
tes não é acumulativa). 
O resultado será divul-
gado em edital no site do 
programa www.agrinho.
com.br e da Secretaria da 
Educação em setembro. A 
cerimônia de premiação 
acontecerá em novembro, 
em Curitiba, em local e 
data a serem defi nidos e 
divulgados pelo Senar-PR.

http://www.agrinho.
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Um show de alegria. 
Assim se resume a bela 
apresentação dos artis-
tas da Casa da Cultura 
de Goioerê, na Escola 
Padre Anchieta – Apae. 

De acordo com a di-
reção da escola, foram 
momentos agradáveis, 
com muita dança, jogos 
e brincadeiras. “Nossos 
agradecimentos aos ar-
tistas da Casa da Cul-
tura. Foi demais”, diz a 
diretora Graziela Pareja.

Ainda na oportunida-
de, além de dançar, os 

Casa da Cultura leva show de 
alegria para alunos da APAE

alunos puderam brincar 
com os professores, 
além de jogarem uma 
animada e disputada 
partida de basquete.

Quem também esteve 
presente foi o coelhinho 
da Secretaria de Cultura, 
que encantou e alegrou 
as crianças e adultos, 
celebrando ainda o Espí-
rito de Páscoa com mui-
to bom-humor, união e 
fraternidade.

O secretário de Cultu-
ra de Goioerê, Dhionata 
Macena, agradeceu a 
parceria com a APAE 
e com as meninas da 
Ordem Arco-Íris, que 

apoiaram a ação e o pro-
jeto realizado na escola.

“Como secretário de 
Cultura agradeço o espa-
ço da Apae e a parceria 
feita com a direção da 
escola. Foram momentos 
agradáveis e que vão fi -
car marcados não só para 
os alunos, mas também 
para nós”, cita ele.

O secretário também 
elogiou a equipe de pro-
fessores e funcionários 
da Apae, que segundo 
ele, muito se empenhou 
para que a ação pudesse 
ser realizada.Apresentação contou com a participação de todos os alunos e professores da Apae de Goioerê: alegria e entretenimento
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